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Kontakt Contact:
Tel. 0 41 21/26 55 100, Fax 0 41 21/26 55 111horizonhobby.de

meriDiAn stAr
HAngAr 9 meriDiAn 10cc

Features:
 entwickelt für den Evolution 10GX 
10ccm Benzinmotor

 Landeklappen für verbesserte Starts 
und Landungen

 Dreibeinfahrwerk für ein gutes  
Bodenhandling

 mit hochwertigem UltraCote  
bespannt

 Fahrwerk bleibt beim Transport  
am Rumpf

 abnehmbare Kabine für einfachen 
Zugang zu elektronischen  
Komponenten

 designed to fit the Evolution 10cc  
petrol engine for economy and ease 
of operation

 flaps add a new dimension to take off 
and landings

 tricycle landing gear for superb 
ground handling

 covered in highly durable UltraCote
 landing gear remains attached to  
fuselage for easy transportation

 large top fuselage hatch for quick  
access to radio gear and EP battery

PreiSe PriCeS:
Weitere Informationen und Bilder finden Sie unter http://www.horizonhobby.de/meridian.html

art.Nr. Bezeichnung description UVP in € lieferbar ab available

HAN5015 Hangar 9 Meridian 10cc ARF
(fast fertiges Holzmodell ohne elektronische Komponenten)

209,99
ab sofort

available now

Hangar 9 Meridian 10cc arF
Mit der Meridian können Sie nicht nur Ihre Flugfähigkeiten verbessern, sondern haben  
durch den neuen Evolution Benziner mit nur 10ccm (EVOEGX10) erstmals auch die 
Möglichkeit, einen Benzinantrieb in einem kleinen, perfekt dafür ausgelegten Modell  
einzusetzen. Benzinmotoren haben deutlich geringere Betriebskosten gegenüber 
Glühzündern und Umsteigern wird der sauberere Betrieb eines Benziners gefallen. Das 
Modell ist aus aus Balsa- und Sperrholz aufgebaut, mit Ultracote bespannt und mit 
lackierter GfK-Cowling und -Radschuhen ausgestattet. Weitere Features sind das Drei-
beinfahrwerk mit angelenktem Bugrad und steckbare Tragflächen. Die Meridian ist für 
verbesserte Start- und Landeeigenschaften mit Klappen ausgestattet und macht Ihnen 
insgesamt den Umstieg zum Tiefdecker mit Benzinmotor außerordentlich leicht.

The Meridian not only offers pilots the chance to improve their flying skills, it also offers  
the opportunity to become familiar with “petrol power” in a smaller model with Evo- 
lution’s 10cc petrol engine. The major benefit of using a petrol engine is the huge  
savings to be made on running costs when compared to the price of glow fuel, however 
those used to glow models will also appreciate the cleaner operation of petrol engines.  
Constructed using balsa and plywood the model features a striking Ultracote colour 
scheme with matching pre-painted fiberglass cowling and wheel spats. Other Features  
are a tricycle landing gear and steerable nose leg, and a two-piece plug-in-wing. The 
Meridian is a model with which to become familiar with more advanced flying using 
flaps and petrol power!

1752 mm

1400 mm

56.75 dm2

3200 - 3700 g

10cc, .62-.72 4-Takt, 
.52-.61 2-Takt, Power 46 

Benziner / Gas

oPtimAl geeignet 
für Den neuen 
evolution 
10ccm 
Benziner evoe 10 gX  


